

# Investigan presunto homicidio de migrante en Salar de Coipasa

Las pericias las está realizando la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones y Fiscalía.

Luis Ramos Ossandón  
cronica@estrellaiquique.cl

**F**niscalía y PDI investigan un presunto homicidio ocurrido el sector fronterizo del Salar de Coipasa, en la comuna de Colchane, donde un cuerpo de un migrante fue encontrado por una patrulla del Ejército y Carabineros, con aparentes lesiones atribuibles a terceros.

La fiscal del Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de la Fiscalía de Tarapacá, Karen Gómez, señaló que al lugar acudió la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Chile, quienes realizarán las pericias correspondientes para establecer las circunstancias del posible asesinato.

"Aproximadamente, a las 14 horas (ayer) recibimos un comunicado de la subcomisaría de Carabineros de Colchane informando que en horas de la mañana habían tomado conocimiento de que en el sector del Salar de Coipasa se encontraba un cuerpo fallecido. Hasta ese lugar se trasladó una patrulla de

Carabineros y pudieron corroborar un cuerpo de sexo masculino fallecido, indicando además que mantenía señales de intervención de terceros".

La persecutora agregó que con los antecedentes, "esta fiscal del equipo ECOH dio las primeras instrucciones para que concurren al sitio del suceso la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Chile, acompañado del laboratorio de Criminalística con el objeto de realizar el trabajo en el lugar y al fin de establecer la existencia de algún delito y la intervención de terceros, con el fin de identificar a los participantes del ilícito".

Tras el hallazgo del cuerpo, este medio solicitó el pronunciamiento de la Delegación Presidencial del Tamarugal, quienes declinaron por el momento referirse al caso, señalando que es el Ministerio Público quien está desarrollando la investigación junto a la Policía de Investigaciones.

## VULNERABLE

El que se refirió a esta nue-



CEDIDA

EL CUERPO FUE ENCONTRADO POR UNA PATRULLA EN LA FRONTERA EN HORAS DE LA MAÑANA DE AYER.

## 8

**migrantes han fallecido intentando cruzar la frontera de Chile y Bolivia este 2024.**

va muerte en la frontera fue el alcalde de Colchane, Javier García, quien dijo que lamentaba el fallecimiento de una persona migrante en el Salar de Coipasa, deceso que para el jefe comunal -a todas

## 14:30

**fue la hora en que la Fiscalía recibió la información y determinó la presencia de la PDI.**

luces- apunta a un asesinato: "Es la octava muerte en nuestra zona y la segunda a causa de un (presunto) asesinato. Este hecho da cuenta de lo vulnerable que es nuestra frontera y que las políti-

cas implementadas para controlar la migración han fracasado y necesitamos con urgencia políticas claras, efectivas y autoridades que respondan a las circunstancias que hoy en día tiene Colchane y la Región".

En lo que va de este 2024, y como mencionó el alcalde García, se han registrado ocho muertes de migrantes que han perdido la vida intentando cruzar desde Bolivia a Chile por pasos no habilitados. 